
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ソフトバレーボール大会★ 
1/16 スポーツ会館主催（連盟指導普及部主幹）の フレンドリー大会が行われました。 
スポーツ会館より「今年は参加者が少ない！」との連絡が入り心配していましたが、そん
な心配をよそに１３０名が大会に参加し大盛況でした。 
開会式の後、ルール説明を行い、その後ファミリーの部、男子の部、女子の部の３つの部
に分かれて試合を行い、入賞チームには 賞状と賞品の缶ビール（ファミリーの部は お
菓子のお楽しみ袋）が授与されました。 
関係者の皆様 お疲れ様でした。             （広報部 バレ美） 

『ソフトバレー大会に参加して』 
正月に晴れ着で羽根つき…くらいの気持
ちで参加したら、とんでもない！！！ 
老？若男女、皆さんバリバリで試合に挑ん
でいたので、ただただビックリでした。 
ただ通常のボールと違い、それほど恐怖感
も痛さもないので、皆、怪我もなく楽しそ
うにプレーしていた姿が印象的でした。 
この大会を開催した連盟スタッフの方々
に感謝をしながら楽しい一日を過ごしま
した。ありがとうございました。 
     （男子の部参加者 T さん） 

『とても楽しかった！』 
絶対に負けたくなかったから優勝できて
嬉しかったです。とても楽しかったので
来年もまた出たいです！！！ 
（ファミリーの部参加者 Rちゃん） 

賞品は缶ビールです。ニンマリ～♫ 『やったーーー！！！』 

大会の風景 その１ 

大会風景 その２ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

『ソフトバレー初参加！』 
普段運動不足気味の私には 試合数が多
くて、少々疲れてしまいました。できれ
ば、最初にどういう試合形式になるか説
明があれば良かったかなぁと思いまし
た。疲れましたが 仲間と楽しい一日を
過ごすことができました。ありがとうご
ざいました。（女子の部参加者 T さん） 

『子供と一緒に♡』 
初めてソフトバレーに挑戦！！！ 
子供と一緒にバレーをすることが私
の夢でした。思い切って申し込んで良
かったです。子供達の本物の笑顔に幸
せを感じた一日となりました。 
「また来年もやろうね！」と子供達も
言ってくれ、楽しみが増えました。 
ありがとうございました。 
（ファミリーの部参加者 Hさん） 

 
 

初めてソフトバレー大会に参加しました。 
ソフトバレーのボールは軽くて柔らかく、な
かなかコツが掴めずとても難しかったです。
それでも決勝まで進むことができ準優勝し
ました。一日７試合もゲームをして疲れまし
たが、とても楽しかったです。（バレ子） 

ソフトバレーは見た目と違いハードでした
が、楽しく一日を過ごすことができました。
皆さんも来年是非参加して楽しんで下さい。 
              （バレ山） 

ソフトバレー大会には 毎年取材で来ていて
皆さんの楽しそうな様子を見ていましたが、今
回は 取材をしながら広報部＋指導普及部 A
ちゃんで「KOHO’S」という即席チームを作り
大会初参加、ソフトバレー初体験となりまし
た。ボールが柔らかくて思うようにコントロー
ルできず四苦八苦しましたが、子供も楽しめる
大会です。 私のようなちびっ子でもアタック
が打て、決まればスカッとして（笑）楽しかっ
たです。７試合 16 セットして 
翌朝は筋肉痛で体が 
ロボットのようでした。 
      （バレ美） KOHO’S 

広報部員のソフトバレー体験記 

【ファミリーの部】楽しそう～♫ 

大会風景 その３ 

来年も沢山のご参加をお待ちしています！！！ 


